

Mazières-en-Gâtine



Hugues Avezou (au centre) présente l'exposition aux élus, face aux figurines de René Salembiez (à gauche).

L'année 1916, avec les passeurs de mémoire

L'inauguration de la mission centenaire 1914-1918 s'est déroulée vendredi, à la salle multimédia du collège Roger-Thabault. Les nombreuses personnalités ont apprécié le travail des collectionneurs-exposants et des élèves des écoles.

Michel Boudeau, président de la fédération Maginot en Deux-Sèvres et Bernard Audusseau, président de l'Union départementale des associations d'anciens combattants et victimes de guerre, ont précisé l'importance du passage de mémoire. La fédération Maginot, membre de l'UDAC, peut aider financièrement les établissements scolaires à se

rendre sur des lieux de mémoire notamment pour le financement des frais de transport. Le collège Roger-Thabault a bénéficié à ce titre cette année d'une remise de chèque, permettant aux élèves de 3^e de découvrir le site de Caen, pendant trois jours, au mois de mai dernier.

Angoisse et peur

Anne Allard et Hugues Avezou, professeurs d'histoire, ont expliqué le travail des collégiens autour de cette exposition. Patrick Avogadro, directeur de l'école primaire a détaillé le programme des élèves des classes de CM sur les chansons des poilus dans les tranchées. Béatrice

Massé expose des photos sur les monuments aux Morts du département. Annick Georgeon, à l'aide de costumes d'époque et magazines, retrace le chemin de la mode en 1914-1918. René Salembiez, collectionneur et maquettiste depuis 40 ans, présente comment se déroulait la vie pendant la guerre avec ses figurines.

Un partenariat entre la commune, les écoles et les passeurs de mémoire pour ne pas oublier que l'année 1916 fut décisive mais remplie d'angoisse et de peur.

Exposition gratuite, ouverte samedi et dimanche, de 14 heures à 17 heures.